

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Aktivitas mendengarkan musik sudah mengalami perubahan. dengan segala media yang telah bermunculan, membuat aktivitas mendengarkan musik dapat dilakukan menggunakan aplikasi digital yang dapat digunakan untuk mendengarkan musik. Namun Aplikasi Spotify merupakan sebuah aplikasi yang telah merubah gaya Aktivitas mendengarkan Musik khalayak banyak. Jika dibandingkan antara aplikasi Spotify dengan Radio Konvensional, aktivitas mendengarkan musik menggunakan Aplikasi Spotify menggunakan tidaklah tidak rumit dan tidak bertele-tele, sehingga para pengguna aplikasi Spotify dapat menikmati aktivitas mendengarkan musik menjadi lebih sempurna. Disisi lain aktivitas mendengarkan musik menggunakan radio konvensional memiliki perbandingan yang terlihat pada cara penggunaan radio tersebut hingga dapat mendengarkan musik.

Untuk dapat mendengarkan musik menggunakan radio konvensional, para penggunanya diharuskan memiliki signal dari antena yang jelas, sehingga suara yang dihasilkan dari radio tersebut cukup baik. Radio juga membutuhkan jalur signal yang tidak dihalangi atau tidak ada hambatan untuk dapat mendapatkan signal cukup. Maka dari itu untuk dapat mendengarkan musik menggunakan radio dapat dikatakan membutuhkan usaha yang lebih. Kemudahan yang diberikan oleh aplikasi Spotify sangatlah berpengaruh besar bagi kelancaran aktivitas mendengarkan musik. Dengan adanya signal internet yang sudah tersebar diseisi ruangan menjadikan nilai plus bagi Spotify, sehingga mendengarkan musik tidak membutuhkan signal dengan antena. Hanya dengan menggunakan kuota internet atau menggunakan *wifi*. Dengan adanya penelitian ini dapat diketahui bahwa media yang dipilih yaitu radio dan spotify tidak



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



sebanding untuk dapat dikomparasikan oleh karena itu penelitian ini memiliki kelemahan yang dimana komparasi antar media yang digunakan tidak sebanding.

## B. Saran

Aplikasi Spotify sudah menjadi aplikasi yang dominan dalam aktivitas mendengarkan musik. dengan seiring perkembangan zaman kebutuhan manusia makin bertambah dan makin membutuhkan hal yang instan. Peneliti memiliki beberapa saran agar kiranya dapat dijadikan sebuah gagasan untuk dapat mengembangkan nilai jual atau kualitas pemakaian dari aplikasi Spotify. Dengan adanya perbandingan yang terlihat cukup jelas antar radio dengan aplikasi Spotify itu sendiri, membuat khalayak lebih memilih sesuatu yang mudah didapatkan dan mudah digunakan dengan kualitas yang terbaik tentunya.

Radio merupakan sebuah alat komunikasi yang dimana kegunaannya saat ini berubah dan terus berubah, pada dasarnya radio merupakan sebuah alat penyebar informasi, oleh karena itu radio menjadi media utama dalam penyebaran dan penerimaan informasi. Seiring berkembangnya teknologi, radio konvensional ikut terseret arus, radio konvensional digunakan juga sebagai media hiburan bagi para khalayak luas. Sehingga masyarakat yang menggunakan radio merupakan pendengar yang bertujuan untuk mendapatkan informasi dan mendapatkan hiburan. Radio telah menjadi sebuah pionir dalam komunikasi massa, tentunya radio diharapkan dapat ikut berkembang seiring berkembangnya zaman, dengan memberikan fitur-fitur yang meningkatkan kemudahan dalam pemakaian radio, atau koneksi radio yang menggunakan sinyal FM, bisa menggunakan kuota internet sehingga kualitas audio yang dihasilkan tidak lagi menjadi problema. Sehingga radio juga dapat kembali membawa budaya aktivitas mendengarkan musik menggunakan radio konvensional.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang menggunakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.